
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandssitzung am Donnerstag 16.07.15 
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr 
 
Anwesend: Vorsitzender Hr.  Hüppe,  Kassiererin  Fr.Hüppe, Hr. Schwering,  Hr. Stromann,  ,  Fr. Hage, 
Hr.  Hage (Gast) , Hr. Sennholz   und Schriftführerin Fr. Preuß 
                                          
TOP 1 
Dem Protokoll des Kreisverbandes konnte auf der letzten Sitzung entnommen werden, dass einige SG 
im Umfeld von Lanstrop vor der Auflösung stehen. Laut einem Vorstandsbeschluss sollte den 
Mitgliedern dieser Gemeinschaften das Angebot gemacht werden, sich in die SG Dortmund-Lanstrop 
zu integrieren. Herr Hüppe hat dazu den Verband angeschrieben. Die Gemeinschaften wurden 
bereits aufgelöst und die Mitglieder der Sammelgemeinschafte des Verbandes oder anderen SG 
zugeteilt. Aktuell liegt kein Bedarf vor. Der Verband hat sich jedoch für das Angebot unserer 
Gemeinschaft bedankt. 
 
Aufgrund von falschen Kontodaten in  einer Einzugsermächtigung  konnte das Beitragsjahr 2014 noch 
nicht komplett abgeschlossen werden. Das Mitglied hat bisher auf das Schreiben des Vorstandes 
nicht reagiert. 
 
TOP 2 
An der Flughafenbesichtigung am 08.08.15 nehmen 30 Teilnehmer teil. Beginn 10.30 Uhr Treffpunkt 
9.15 Uhr an der kath. Kirche um Fahrgemeinschaften zu bilden. Alle Teilnehmer erhalten ein 
Infoschreiben mit den  Details ( z.B.Mitnahme Personalausweis, usw. ). Die Kosten der Führung und 
ein Getränk werden für die Mitglieder aus der Kasse bezahlt.  
 
TOP 3 
Am Starttermin des Projektes „Nordwärts“ im Stadtbezirk Scharnhorst haben Hr. Hüppe und Hr. 
Schwering teilgenommen.  Von Herrn Sierau wurde ausdrücklich betont, dass die Restaurierung des 
Lanstroper Ei hohe Priorität hat und aus dem Programm Hilfen erhalten soll.  

Der Bouleplatz im Wengepark wird aktuell regelmäßig genutzt. Siehe auch die Berichte in den 
Stadtteilberichten der Tageszeitung. 
 
In der Arbeitsgemeinschaft Lanstroperer Gemeinsamkeit soll auf einer gemeinsamen 
Mitgliederversammlung über die Auflösung der Gemeinschaft beraten werden. 
 
TOP 4 
Nach aktuellem Kenntnisstand leben in Lanstrop 5 Flüchtlingsfamilien, die in Wohnungen der 
Siedlung untergebracht sind. Durch die Hilfe von vielen Lanstroper Bürgern  und Initiativen wird die 
Integration dieser Familien erleichtert. 



 
Sitzungsende 20.00 Uhr                              gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 


